



Depuis 40 ans, la Nuit des Neiges fait battre le cœur de Crans-Montana

/ Michel About Khalil, président de la Nuit des Neiges

Préparez-vous à célébrer le 40^e anniversaire de la Nuit des Neiges autour de «LA DOLCE VITA» le samedi 9 mars 2024 au Centre de Congrès Le Régent.

Le comité d'organisation de la soirée de gala a choisi ce thème en s'inspirant de la joie de vivre italienne. Il vous promet une ambiance divertissante inédite, une énergie exubérante, beaucoup de musique et surtout de la danse. Beaucoup de danse!

Le rayonnement de la fête n'est pas uniquement de nature ludique car elle est avant tout un hymne à la générosité qui a illuminé quarante Nuits des Neiges et qui a permis de distribuer plus de 5 millions de francs. Cette année deux œuvres sont à l'honneur : le CAF milanais qui offre un cadre de vie sûr et digne aux enfants victimes d'abus et Music4All, association valaisanne apportant un appui bienvenu aux enfants en difficulté par le biais de la pratique musicale.

Une expérience gastronomique extraordinaire

Les amis les plus fidèles de la Nuit des Neiges seront au rendez-vous de ce 40^e anniversaire en particulier Jean-Marc Richard, l'ambassadeur de la Chaîne du Bonheur, et la cheffe étoilée Irma Dütsch qui, avec génie et générosité, offrira avec son collègue et ami



Come and celebrate the 40th anniversary of La Nuit des Neiges with a DOLCE VITA-themed evening on Saturday 9 March 2024 at the Centre de Congrès Le Régent.

The gala evening's reception committee have taken inspiration from Italian joie de vivre in choosing the theme for what promises to be a truly entertaining and fun-filled event, with music and dancing, lots of it, in the air.

There is more to the occasion than having a good time, however. It is, above all, a tribute to the generous hearts that have lit up 40 Nuits des Neiges and

le chef étoilé Yannick Crepaux de l'hôtel Le Crans une expérience gastronomique extraordinaire. «Chacun de nous peut contribuer à améliorer une vie et incarner le pouvoir de faire une différence. Ensemble on est plus fort, unissons donc nos forces pour donner l'opportunité à CAF et à Music4All de poursuivre leur mission afin de transformer et d'illuminer des vies traumatisées qui ont besoin de nous», exprime Michel Abou Khalil, président de la Nuit des Neiges.

En 2024, la Dolce Vita à l'honneur

Préparez-vous dès maintenant à une nuit joyeuse d'«Italianità», une fête animée hors norme, conviviale et pleine de surprises. «Black tie» à la montagne? Eh bien oui et pourquoi pas une soirée Black tie et Dolce Vita? Osons oser avec élégance, soyons audacieux mais en maintenant une touche de style et de raffinement.

La Princesse Léa de Belgique, l'Ambassadeur Francois Barras, l'équipe du comité d'organisation et moi-même serons ravis de vous accueillir chaleureusement à une soirée inoubliable ! Rejoignez-nous et créons ensemble la magie de la neige, la magie de la Nuit des Neiges!

www.nuitdesneiges.ch



have led to more than CHF 5m being handed out to good causes. There are two of them in the spotlight this year: the Milan non-profit organisation CAF, which takes care of minors that have suffered violence and abuse; and Music4All, a Valais-based NPO that gives disadvantaged children welcome support through music.

Culinary delights

La Nuit des Neiges' most loyal friends will be in attendance at this 40th anniversary event, chief among them Jean-Marc Richard, the ambassador of La Chaîne du Bonheur, and the Michelin-starred Irma Dütsch. She will bring her genius and generosity to bear in partnering with her colleague and friend, the similarly starred Yannick Crepaux of Hôtel Le Crans, for an amazing gastronomic experience.

"We can each help improve someone's life and acquire the power to make a difference," said La Nuit des Neiges CEO Michel Abou Khalil. "There is strength in unity, so let us join forces and help CAF and Music4All fulfil their goals and transform and light up the lives of people who have suffered traumatic experiences and who need us!"

Live La Dolce Vita

Get ready for a joyous, Italian-style evening, a delightful party packed with entertainment and surprises. A black-tie event in the mountains? We're in! And how about combining it with La Dolce Vita? *Andiamo!*

Let's dare to be elegant and daring, and do it with a touch of style and panache.

Princess Léa of Belgium, the former ambassador Francois Barras, the organising committee team and I will be delighted to give you the warmest of welcomes to our unforgettable evening. Come and join us and help us sprinkle the magic of snow and La Nuit des Neiges.